

Grupos terroristas impiden la desmilitarización en provincia siria



Damasco, 16 oct (PL) La actitud violenta de grupos terroristas y la petición de Turquía de posponer el patrullaje impiden la entrada en vigor de una zona desmilitarizada en la provincia siria de Idleb.

Dicho acuerdo entre Moscú y Ankara debió concretarse desde el lunes último, pero en la práctica las organizaciones extremistas no se retiraron ni entregaron las armas y, al contrario, incrementaron la fortificación y el despliegue en el área, añadieron las fuentes.

Desde hace un mes Rusia y Turquía, con el beneplácito de Siria, plantearon la creación de esa zona de unos 20 kilómetros al sur de Idleb para evitar enfrentamientos y con un plazo de ejecución a partir del 15 octubre.

Mientras, indicaron los reportes, Rusia sostiene que está lista para el patrullaje conjunto con Turquía, pero desde Ankara se anunció la petición de posponerlo porque no garantiza una seguridad total en las operaciones.

De igual forma, las declaraciones señalaron que aunque no se produjeron combates en las últimas 24 horas, la Junta para la Salvación del Levante, otrora Al Nusra y cabeza de los grupos terroristas en Idleb, llamó a atacar a los efectivos rusos.

En un comunicado al respecto, la mencionada organización señaló que Rusia promueve la división entre las organizaciones extremistas, acrecentó sus críticas al Gobierno sirio y afirmó que “esos planes fracasarán.”

Idleb, a unos 400 kilómetros al norte de Damasco, fronteriza con Turquía, es el último bastión “organizado” de las agrupaciones terroristas en Siria.

Igualmente terroristas del Estado Islámico, Daesh en árabe, atacaron y secuestraron a 700 civiles en el campamento de refugiados de Al Bahra, según informó el Centro para La Reconciliación en la base rusa de Hemymin, en Latakia, Siria.

La declaración divulgada en los medios sirios, señala que los extremistas 'ante la inacción de grupos proestadounidenses tomaron bajo su control total una franja de 20 kilómetros a lo largo de la orilla oriental del río Éufrates entre las localidades de Hajin y Al Sousa'.

En el sur de la gobernación de Deir Ezzor 'la coalición internacional liderada por EEUU y las formaciones kurdas controladas por el Pentágono continúan una rara lucha contra los terroristas”, señala el reporte.

La provincia de Deir Ezzor, a unos 600 kilómetros al noreste de Damasco, fue liberada en su mayor parte por el Ejército sirio pero tiene ante sus posiciones a elementos integrados a las llamadas Fuerzas Democráticas Siria (FDS), respaldados por la coalición internacional que lidera EE.UU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/174125-grupos-terroristas-impiden-la-desmilitarizacion-en-provincia-siria>



Radio Habana Cuba